Bassins hausse le ton en matière de déchets

Pollueur-payeur Depuis l'introduction de la taxe au poids, l'an passé, près de 50 ménages n'ont rien payé pour éliminer leur déchets. Des mesures vont être prises.



Certains habitants de Bassins jettent leurs ordures dans les composts. Image: GÉRALD BOSSHARD - A

Le volume des déchets ménagers a fait une chute impressionnante à Bassins, depuis l'introduction de la taxe au poids en 2013. Celui-ci est passé de 181 tonnes en 2012 à 56 tonnes l'année passée.

Cette baisse engendre cependant des frais mirobolants à la Commune de 1300 habitants. La Municipalité s'est en effet rendu compte que 48 ménages, soit 11% de la population, utilisent la déchetterie régulièrement sans déposer une seule ordure ménagère dans la benne prévue à cet effet.

«Nous avons retrouvé des déchets ménagers dans le compost, dont le volume a bondi de 201 tonnes en 2012 à 244 tonnes l'an passé, ou encore dans les sacs pour chiens du village et dans des couches culottes. Les 48 ménages qui ne jouent pas le jeu en ne payant pas un franc pour l'élimination de leurs déchets ménagers pénalisent l'ensemble du village», s'emporte Didier Lohri, syndic, qui estime que le manque à gagner est d'environ 15'000 francs par an.

La Commune a décidé de prendre des mesures drastiques pour corriger le tir. L'accès au compost se fera notamment sous la surveillance d'un employé communal. (24 heures)

(Créé: 04.04.2014, 15h48)

Par Lauriane Barraud 04.04.2014

Articles en relation

Nyon laissera le plastique à la poubelle

Déchets Contrairement à d'autres communes de la région, Nyon ne veut ni récolter ni trier le plastique. Elle attend les résultats d'une étude fédérale. Plus... Par Madeleine Schürch 31.03.2014

Des décharges sauvages tenaces à Lausanne

Taxe au sac Des points de collecte mobiles posent problème à la capitale vaudoise. Plus...

Par Gabriel Sassoon 01.04.2014

La rédaction sur Twitter

Restez informé et soyez à jour. Suivez-nous sur le site de microblogage

Suivre @24heuresch